



Adviento: *Tiempo para encender la esperanza, la alegría, la paz y el amor*

Querida familia Elisiana:

En este Año Jubilar, proclamado como el año de los Peregrinos de la Esperanza, hemos recorrido un camino profundamente espiritual que nos ha recordado un llamado esencial: vivir con mayor conciencia y compromiso nuestro bautismo.

A lo largo de este 2025 hemos meditado cuatro valores que sostienen nuestra identidad cristiana y la misión que realizamos: la esperanza, la alegría, la paz y el amor. Ahora, al iniciar este tiempo de Adviento, los invitamos a aterrizarlos en la vida diaria, a hacerlos palpables en nuestras acciones y decisiones.

La esperanza es una llama que ningún bautizado debería permitir que se apague. Aunque el mundo enfrente momentos difíciles, nosotros estamos llamados a mantener viva la certeza de que Cristo camina con nosotros.

La alegría es la expresión natural de quien sabe que tiene a Jesús en su corazón. No es una emoción pasajera, sino un gozo profundo que nace de la fe.

La paz, tan frágil y tan necesaria, debe ser custodiada con valentía. No podemos perderla, aun cuando el mundo nos grite lo contrario. Estamos llamados a ser sembradores de paz y a pedirla incansablemente.

Y el amor, el gran mandamiento que Jesús nos dejó, es la medida y el camino. "Que todos sean uno", nos dice el Señor. Ese es el sueño de Dios para nosotros.

Que esta Navidad, al contemplar al Niño Dios en su cunita, podamos reconocer en Él la verdadera esperanza, la alegría que transforma, la paz que sostiene y el amor que nos une.

Les deseo un Adviento lleno de oración, de profunda calma interior y de apertura sincera al misterio de la luz. Cada vela que encendemos nos recuerda que Cristo es la luz principal, y que también nosotros estamos llamados a portar y reflejar esa luz en medio del mundo.

Hna. Martha Lucía Cruz Sánchez
Superiora General

6 al 10 de octubre de 2025

Visitas Fraternas en Palmira: Un encuentro de gratitud y carisma

Entre el 6 y el 10 se realizaron las Visitas Fraternas a nuestras obras en Palmira: Casa Madre Elisa, Casa del Niño Pobre, el Liceo Madre Elisa, el Hogar Infantil Blanca Nieves y la I.E. Sede Mater Dei.

En cada encuentro se compartió un saludo cercano al personal y se animó a vivir siempre en una actitud de gratitud, reconociendo la riqueza del carisma de Madre Elisa. Se recordó la invitación de la Palabra: "Estén siempre alegres, oren sin cesar y den gracias a Dios por todo" (1 Tes 5,16-18).

También se destacó la importancia del Año Jubilar, presentado bajo el lema "Peregrinos de la Esperanza", brindando orientación sobre los pasos para ganar el jubileo en las parroquias autorizadas.

Un recorrido sencillo y fraternal que fortaleció la comunión y renovó el entusiasmo por nuestra misión educativa y pastoral.

16 de octubre de 2025

Inauguración de la nueva cancha en el Liceo Madre Elisa - Palmira

El 16 de octubre, la comunidad educativa del Liceo Madre Elisa celebró con alegría la inauguración de su nueva cancha de fútbol, un sueño esperado que hoy se hace realidad gracias al compromiso de la Congregación Siervas de la Madre de Dios.

El acto contó con la presencia de la Hna. Martha Lucía Cruz Sánchez, Superiora General, y la Hna. Ecónoma General, quienes compartieron palabras de gratitud y esperanza. En un ambiente de fe y fraternidad, se realizó la bendición del espacio deportivo.

Esta nueva cancha representa una apuesta por la formación integral, donde el deporte fortalece valores como la disciplina, el respeto y el compañerismo. Para los estudiantes, es un motivo de gran emoción y un espacio para seguir creciendo en habilidades, amistad y espíritu elisiano.

Con este logro, el Liceo Madre Elisa reafirma su misión de ofrecer ambientes que favorezcan el crecimiento humano y espiritual, siguiendo la visión de Madre Elisa de Jesús Jaramillo Botero.



09 de octubre de 2025

Tres adolescentes del Hogar Madre Elisa recibieron el sacramento de la Confirmación - Tunja

En Tunja, con alegría y gratitud, la comunidad del Hogar Madre Elisa celebró un momento especial en la vida de tres de sus adolescentes, quienes recibieron el sacramento de la Confirmación en la Parroquia San Francisco.

La ceremonia, presidida en un ambiente de fe y comunión, fue una ocasión para renovar el compromiso de seguir creciendo en el amor de Dios y en la vivencia de los valores cristianos. Las jóvenes, acompañadas por las hermanas, el equipo formativo y sus compañeros, expresaron su emoción al recibir el don del Espíritu Santo, que fortalece su fe y las anima a ser testigos del Evangelio.

Este acontecimiento reafirma la misión del Hogar Madre Elisa como espacio de formación integral, donde se cultiva la vida espiritual, el amor fraternal y el deseo de servir. La comunidad agradece a Dios por la vida de cada confirmado y por la gracia de ver florecer la fe en los corazones jóvenes.

20 de octubre de 2025

25 años de la Familia Elisiana en Palmira

Con gratitud y alegría, la Familia Elisiana de Palmira celebró 25 años de camino, fe y servicio, testimoniando el legado espiritual de Madre Elisa de Jesús Jaramillo Botero.

A lo largo de este tiempo, los laicos elisianos han sido presencia viva del carisma congregacional, acompañando con compromiso las obras y proyectos inspirados en la espiritualidad de Madre Elisa. Su servicio, marcado por la oración, la fraternidad y la entrega, ha fortalecido la misión de las Siervas de la Madre de Dios.

Esta celebración invitó a renovar el compromiso de seguir creciendo en la espiritualidad elisiana, amando con sencillez, sirviendo con alegría y caminando junto a las hermanas como una sola familia al servicio de la Iglesia.



20 de octubre de 2025

Jubileo de la Vida Consagrada en Santa Marta

La Arquidiócesis de Santa Marta celebró recientemente el Jubileo de la Vida Consagrada, un momento de alegría, esperanza y fraternidad para todas las comunidades consagradas de la región. Las hermanas de la Congregación Siervas de la Madre de Dios estuvieron presentes en esta gran fiesta de la vocación, respondiendo al llamado del Señor con entrega generosa y testimonio de servicio hacia los más necesitados.

Este encuentro renovó el compromiso de cada consagrada a continuar su camino con fidelidad, al servicio de la Iglesia y de la humanidad, recordando que la vida consagrada es don y misión en cada instante.



23 de octubre de 2025

Las Siervas de la Madre de Dios hicieron presencia en la Celebración Eucarística por los 25 años de Telesantiago en Tunja

En la Catedral Basílica Metropolitana Santiago de Tunja se celebró la Eucaristía conmemorativa por los 25 años del Canal Arquidiocesano Telesantiago, medio al servicio de la evangelización y la cultura.

La celebración fue presidida por Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos y contó con la presencia del Nuncio Apostólico en Colombia, Monseñor Paolo Rudelli, quien transmitió el saludo y la bendición del Papa Francisco.

El encuentro reunió a autoridades civiles, comunidades religiosas y diferentes formas de vida consagrada, destacando el valor de los medios católicos como instrumentos de comunión y esperanza.

La jornada concluyó con un agradecimiento por los frutos de este proyecto, reafirmando el compromiso de Telesantiago con la Iglesia y la comunidad boyacense.



Cena Solidaria del Hogar Madre Elisa de Tunja

En un ambiente de alegría, gratitud y solidaridad, el Hogar Madre Elisa de Tunja realizó su Cena Solidaria, un evento que reunió a numerosas personas comprometidas con la misión de brindar un futuro digno a niñas en situación vulnerable.

El encuentro tuvo como propósito presentar el nuevo proyecto de readecuación del hogar, con el sueño de contar con una casa propia que permita ofrecer una mejor atención e integración a las niñas.

Durante la velada se compartió con entusiasmo que ya se han adquirido dos viviendas y se cuenta con los planos arquitectónicos para el nuevo hogar.

Presidieron la actividad Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos, arzobispo de Tunja; la Hermana Martha Lucía Cruz Sánchez (Superiora General) y la Hermana Ana Milena Rodríguez, representantes del Consejo General de las Siervas de la Madre de Dios, quienes expresaron su gratitud por la respuesta generosa de los benefactores y amigos de la obra.

Actualmente, el Hogar Madre Elisa atiende a más de 30 niñas en situación vulnerable, ofreciéndoles mucho más que un techo: un espacio donde encuentran una familia, educación integral y formación que transforma corazones. A lo largo de más de cinco décadas, esta obra ha sido testigo de innumerables historias de superación, aprendizaje y esperanza, fiel al legado de Madre Elisa de Jesús Jaramillo Botero.

La Cena Solidaria fue un recordatorio de que los sueños se construyen en comunidad y que la solidaridad sigue siendo el camino para transformar vidas. El Hogar Madre Elisa continúa invitando a todos a unirse a esta causa, aportando con generosidad a la construcción del nuevo hogar que dará cobijo a más niñas en búsqueda de amor y oportunidades.



24 de octubre de 2025

Peregrinación Jubilar en Popayán: Una caminata de fe y esperanza

En el marco del Año Jubilar, la comunidad educativa del Colegio Hogar Madre de Dios de Popayán realizó una significativa peregrinación el pasado viernes 24 de octubre, como signo de gratitud, conversión y compromiso con la misión.

Estudiantes, docentes, hermanas y familias caminaron juntos, compartiendo cantos, oraciones y reflexiones que fortalecieron su fe y sentido de pertenencia a la Familia Elisiana. La jornada fue una experiencia de encuentro con Dios y con los demás, donde cada paso se vivió como una ofrenda de amor y esperanza.

Esta actividad se suma a las acciones que la Congregación Siervas de la Madre de Dios promueve para vivir el Jubileo como un tiempo de gracia y renovación, animando a todos a seguir caminando con alegría y confianza en el Señor.



26 de octubre de 2025

Promoción vocacional en Popayán: una lluvia de bendiciones en el Perpetuo Socorro

Las hermanas de la Casa Hogar Madre de Dios en Popayán participaron con alegría en una jornada de pastoral vocacional realizada en la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, compartiendo con la comunidad parroquial la alegría de servir y consagrar la vida al Señor.

La jornada se vivió como un verdadero signo de gracia, marcada por la cercanía, la oración y el testimonio, bajo el mensaje: "Que la lluvia se convierta en lluvia de bendiciones". Durante el encuentro, las hermanas dieron a conocer el carisma de Madre Elisa de Jesús Jaramillo Botero y la misión de la congregación, invitando especialmente a los jóvenes a descubrir la belleza de una vida entregada con amor, alegría y esperanza.

La comunidad agradeció la acogida fraterna del párroco y de los fieles, confiando en que cada encuentro y cada gesto de fraternidad sean semilla de nuevas vocaciones al servicio del Reino.



27 de octubre de 2025

Las Siervas de la Madre de Dios participaron en la Eucaristía dominical en Medellín

Las Hermanas Silvia Rivilla y Cruz Auxiliadora García, de la Congregación Siervas de la Madre de Dios, participaron en la celebración eucarística presidida por el Padre Carlos Yepes, Parroquia San Martín de Porres en la ciudad de Medellín.

Con sencillez y espíritu de comunión, las hermanas acompañaron a la comunidad parroquial en esta jornada de fe, compartiendo la alegría del Evangelio y la cercanía propia del carisma de Madre Elisa de Jesús Jaramillo Botero.

La presencia de las Siervas de la Madre de Dios en Medellín continúa siendo signo de esperanza y fraternidad, testimonio de una vida consagrada al servicio de la Iglesia y de los más necesitados.



31 de octubre de 2025

Solidaridad Elisiana: Manos que comparten amor - Ecuador

Los estudiantes de tercero de bachillerato de la Unidad Educativa Fiscomisional Pedro Luis Calero se preparan como la primera promoción misionera elisiana para vivir una misión solidaria en Cojimíes, provincia de Manabí, los días 21, 22 y 23 de diciembre de 2025.

En este camino, celebraron la Eucaristía de envío misionero, recibiendo la bendición y el acompañamiento espiritual de la comunidad educativa, resaltando el valor del servicio, la solidaridad y la esperanza.

Como preparación, estudiantes, docentes y familias realizan una campaña de recolección de víveres, ropa y juguetes, con el propósito de compartir alegría, fraternidad y fe con familias de sectores vulnerables.

La comunidad elisiana celebra con orgullo esta primera promoción de bachilleres misioneros, confiando en que esta experiencia fortalezca en los jóvenes valores de solidaridad, empatía y compromiso social.



El Hogar Infantil Blanca Nieves de Palmira es una obra social regentada por el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar acompañado por las Hermanas Siervas de la Madre de Dios, dedicada a la atención integral de la primera infancia. Desde una pedagogía basada en el amor, el cuidado y los valores cristianos, brinda a los niños y niñas un espacio seguro donde crecen con dignidad, alegría y esperanza, fortaleciendo su desarrollo humano y espiritual.

31 de octubre

Don Bosco

Padre y amigo de los jóvenes, acompaña a la Familia Elisiana en su misión. Enséñanos a educar con amor, a servir con alegría y a confiar siempre en Dios.

Intercede por nuestras comunidades, para que, al estilo de María Auxiliadora, seamos signo de esperanza y sembradores del bien. Amén.



10 al 13 de noviembre de 2025

Visita Canónica al Hogar Mater Dei de Medellín

El Hogar Mater Dei de Medellín recibió con alegría la visita canónica de la Hermana Martha Lucía Cruz Sánchez y la Hermana Ana Milena Rodríguez, un momento esperado que dejó grandes frutos de cercanía, escucha y renovación espiritual.

Durante esos días, las hermanas compartieron con la comunidad momentos de diálogo, oración y acompañamiento, fortaleciendo la vida fraterna y el compromiso del Hogar con su misión educativa y pastoral. La visita se vivió en un ambiente de profunda fraternidad, donde cada encuentro permitió reconocer la presencia de Dios en el servicio cotidiano.

Las Hermanas Martha Lucía y Ana Milena animaron a continuar caminando con esperanza, manteniendo viva la identidad del Hogar Mater Dei y reafirmando el valor de la labor formativa que allí se realiza. Su presencia fue un regalo que fortaleció la unidad de la comunidad y su deseo de seguir creciendo en fe, entrega y amor.

La visita canónica concluyó con gratitud y alegría, dejando en todos un mensaje claro: la misión se construye desde la cercanía, la escucha y la vida compartida.



Insumo 2025 de

Adviento



16 de noviembre de 2025

Peregrinación a la Basílica Menor San Luis Gonzaga - Tenerife

El 16 de noviembre, miembros del corregimiento de Tenerife y comunidades cercanas realizaron una peregrinación al municipio de Sevilla, Valle del Cauca, con destino a la Basílica Menor San Luis Gonzaga, templo jubilar y lugar de gracia en este tiempo especial para la Iglesia.

La jornada se vivió con profundo espíritu de fe, participando en la Eucaristía y recibiendo el sacramento de la penitencia, pasos esenciales para obtener la indulgencia plenaria del Año Jubilar. Cada momento permitió renovar el corazón y presentar al Señor las intenciones personales y comunitarias.

La peregrinación contó con el acompañamiento del párroco Padre José Miguel Gómez, y fortaleció la unidad de la comunidad, animándonos a seguir caminando juntos con esperanza y fe.

12 al 14 de noviembre de 2025

Vida Consagrada: Signo de Paz y Esperanza en el Ecuador

La comunidad Siervas de la Madre de Dios de Quito participó en el Congreso Nacional de Vida Consagrada, realizado del 12 al 14 de noviembre de 2025, bajo el lema "Vida Consagrada, signo de paz y esperanza", con la metodología Ver, Juzgar y Actuar.

El encuentro invitó a mirar con fe y compasión la realidad de la vida consagrada en un contexto marcado por desigualdad, pobreza, fragilidad e indiferencia, llamando al discernimiento, la humildad y al compromiso como testigos de esperanza y coherencia profética. Se destacó la importancia de escuchar el clamor de la tierra y acompañar al hermano que sufre.

El mensaje central recordó que la vida consagrada es Vida Nueva, don que anticipa el Reino de Dios, sostenida por Jesucristo y el Espíritu Santo. El congreso se realizó en la Pontificia Universidad Católica Ecuatoriana, con la participación de 420 religiosos y religiosas, y concluyó con una solemne Eucaristía en la Basílica del Voto Nacional.



16 de noviembre de 2025

Oremos por la joven Diana Sanabria Huertas y su camino vocacional - Boyacá

La comunidad de la Parroquia Nuestra Señora del Rosario de Siachoque vivió un espacio de encuentro vocacional el domingo 16 de noviembre de 2025, gracias a la apertura del padre César Chaparro, quien permitió compartir la vida y misión de la Congregación.

Durante la jornada se pidió oración por Diana Sanabria Huertas, joven que ha manifestado inquietud vocacional y deseo de profundizar su discernimiento..

Encomendamos a Diana y a todas las vocaciones nacientes a María y a la guía del Espíritu Santo.



16 de noviembre de 2025

Los niños del Liceo Mater Dei Bogotá culminaron su proceso de catequesis

Gran bendición para nuestra institución. Los niños del Liceo Mater Dei culminaron su proceso de catequesis participando de la confesión y compartiendo momentos de alegría y fraternidad.

El domingo 16 de noviembre, los niños vivieron su primer encuentro con Jesucristo en la Eucaristía, un momento inolvidable y lleno de emoción que marcó un paso importante en su vida de fe y formación cristiana.

Este día fortaleció su camino espiritual y reafirmó el compromiso del Liceo Mater Dei con la educación integral y la formación en valores cristianos.



48 jóvenes recibieron el sacramento de la Confirmación en la parroquia de Puerto Nuevo - Santa Marta



La parroquia de Puerto Nuevo, en la Troncal del Caribe, celebró con alegría la Confirmación de 48 jóvenes provenientes de todas las veredas de la zona.

Fue una jornada llena de fe, unidad y esperanza, donde cada joven renovó su compromiso con la Iglesia y recibió la fuerza del Espíritu Santo para seguir creciendo en su vida cristiana.

Acompañados por sus familias, catequistas y comunidad parroquial, los confirmados vivieron un momento profundo de gracia que fortalece el caminar de la Iglesia en nuestro territorio.

Que el Espíritu Santo siga guiando sus vidas y encendiendo en ellos el fuego del amor, el servicio y la misión.



Noviembre de 2025

Un reencuentro lleno de gratitud: Hermana Luz Ángela en la graduación 2025 - Tenerife

La comunidad educativa Hernando Borrero Cuadros de Tenerife expresa su profundo agradecimiento a la Hermana Luz Ángela Pérez Vélez por su visita y por acompañarnos en la graduación de la promoción 2025.

Su presencia fue especialmente significativa para los estudiantes del último grupo que ella acompañó en su proceso formativo en Primero de Primaria. Verla nuevamente en este día tan especial llenó de alegría a los niños y sus familias, quienes reconocen en ella una guía, un apoyo y un testimonio de entrega educativa.

Para nuestros graduandos, tenerla hoy aquí es un verdadero orgullo y un regalo para la memoria de esta etapa que concluye con tanto empeño y esperanza.

Muchas gracias, Hermana Luz Ángela, por su cariño, su dedicación y por seguir siendo parte de esta historia.

